

市長メッセージ

宮古島市民及び来島中の皆様へ

北朝鮮は、近日中に「人工衛星」と称するミサイルを発射すると発表しています。

防衛大臣は、令和5年5月29日（月）自衛隊に対し、弾道ミサイル等に対する破壊措置の実施に関する行動命令を発出しています。

市においては、令和5年5月29日（月）正午に宮古島市国民保護計画に基づく緊急事態連絡室を設置したところです。

ミサイルが発射された場合に備えて以下のことをお知らせします。

- 1 北朝鮮が発射を予定している令和5年5月31日（水）午前0時から6月11日（日）午前0時までの間は、テレビやラジオ等の報道機関からの情報にも注意してください。
- 2 北朝鮮がミサイルを発射した場合、Jアラート（全国瞬時警報システム）や沖縄県からの情報を防災無線等などにより市民にお伝えいたします。安全のため屋内に避難してください。
- 3 万一、近くに何か落下した場合には、不用意に近づかず、なるべく早く退避し、警察（110番）、消防（119番）へご連絡ください。

市民の皆様、島外からお越しの皆様におかれましては、国、沖縄県及び宮古島市からの情報に基づいて行動するようお願い致します。

令和5年5月29日

宮古島市長 座喜味 一幸